

NEWSPAPER

Sinergi Koramil 0815/18 Gondang – PKM Gencarkan Layanan Vaksinasi Anak Hingga Tracing

Basory Wijaya - MOJOKERTO.NEWS.PAPER.CO.ID

Feb 4, 2022 - 01:41



MOJOKERTO, - Dalam upaya mendukung dan mensukseskan program vaksinasi nasional, Koramil 0815/18 Gondang Kodim 0815/Mojokerto mengerahkan para Babinsa melaksanakan pemantauan, pengawasan dan pendampingan pelayanan vaksinasi covid-19 untuk anak usia 6-11 tahun,

diseluruh wilayah Kecamatan Gondang, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur.

Seperti hari ini, Kamis (3/2/2022), vaksinasi anak usia 6-11 tahun berlangsung dienam sekolah, yang tersebar diwilayah tiga desa, yakni Desa Bening, Desa Pugeran, dan Desa Gumeng. Layanan kesehatan ini dilakukan Tim Nakes PKM Gondang dibantu Bidan Desa dengan pengawalan Babinsa Koramil 0815/18 Gondang serta disaksikan Kasek masing-masing sekolah.

Menurut Babinsa Bening Serka Wahyudi yang berada dilokasi bersama Serda Sumardi, mengatakan, layanan vaksinasi di Desa Bening berlangsung di dua lokasi, yaitu SDN dan MI, dengan sasaran 151 anak usia 6-11 tahun, untuk dosis satu dan dua. Terpantau dalam layanan vaksin di dua lokasi tersebut, Tim Nakes berhasil menyuntikan 342 dosis.

Tak hanya dilokasi ini, layanan vaksin anak juga berlangsung di SDN Gumeng dengan sasaran sejumlah 10 anak dosis satu. Dilokasi ini vaksinasi dilakukan Tim Nakes PKM bersama Bidan Desa dengan dikawal Babinsa Koramil Gondang Sertu Endang Supriadi dan Sertu Mulyadi.

Berikutnya, di Desa Pugeran, layanan vaksinasi berlangsung di tiga sekolah yaitu RA Fatma, TK Dharma Wanita dan SDN Pugeran dengan capaian 69 anak untuk dosis dua. Kegiatan inipun tak lepas dari pantauan Babinsa setempat, Serda Trilaksono dibantu Serda Subroto.

Masih diwilayah Gondang selain vaksinasi anak, dihari yang sama, Koramil juga melaksanakan tracing dan testing di Dusun Sukomangu Desa Karangtuten terhadap keluarga kontak erat pasien terkonfirmasi covid-19. Pelacakan kontak erat ini dilakukan Babinsa Sertu Purwadi, Bhabinkamtibmas Aipda Rohman Djauhari, Bidan Desa Suwatik, dan perangkat desa setempat. Tracing yang dilanjutkan testing melalui swab antigen dengan hasil non reaktif.

Danramil 0815/18 Gondang Kapten Czi M. Saikhu Anwar, menuturkan, pihaknya bersama Tiga Pilar Kecamatan terus melakukan pengawalan dan pendampingan terhadap UPT PKM Gondang dalam pelayanan vaksinasi disemua sasaran hingga tracing. Hal ini juga berlaku sampai unsur Babinsa bersama bersama Tiga Pilar Desa dan Bidan/Perawat Desa. "Semua ini dilakukan dalam upaya mendukung dan mensukseskan program pemerintah dalam percepatan penanganan covid-19", tuturnya.

Masih sambungnya, sesuai data Babinsa, untuk cakupan vaksinasi hari ini diwilayah Koramil Gondang, khususnya vaksinasi anak usia 6-11 tahun sebanyak 455 dosis, dengan rincian 13 dosis satu dan 442 dosis dua. Sedangkan untuk masyarakat umum hingga Lansia capaian hari ini ada 74 dosis, dengan rincian dosis satu 2 dosis, dosis dua 2 dosis dan dosis tiga (booster) 70 dosis. "Capaian keseluruhan vaksinasi covid-19 diwilayah Koramil Gondang hari ini sebanyak 529 dosis, terdiri dari dosis satu, dua dan booster", pungkask pria kelahiran Jember. (PENDIM 0815)